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本日の出席率７６.６７％：会員数４４名・出席３２名・欠席１０名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター２名

前々回の修正出席率１００％：出席４１名・メークアップ１名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。ＩＭが終わ

り、続いて延寿会がありゆっく

りＩＭの反省会をすることがな

かったので、今日ＩＭの報告会

をしたいと思います。よろしく

お願いします。今日は幹事がお

りませんので、副幹事に幹事報

告をしていただきます。先週は

富永副会長が休み、今日は八重野幹事が休みます。そして

来週は私が休ませていただきたいと思います。皆様にご迷

惑をかけますが、お許しをお願いたいしたいと思います。

　私が休む理由は、始めから年に一回休もうと思っていた

からです。そして富永副会長に代理をやっていただきたい

なあと思っていたからです。来週の木曜は東京に行ってい

ますが、理由は来季の経営計画書を作るからです。以前、

経営計画書を作っている時はなかなか自分が思うような計

画書が出来ませんでした。まず一番の理由が日頃の業務に

追われてなかなか満足できるものが出来なかったというこ

とです。東京のその経営計画を作成するセミナーに行くと

２泊３日朝から晩まで、経営計画づくりに没頭できます。

行きはじめて４年になりますが、今では、私の１年間でもっ

とも重要な時間になっています。

　先月被選理事会が、本格的に始まりましたが。この被選

理事会が会社でいう経営計画書を作る場ではないかと思

います。そしてこの被選理事会の中身の濃さによって次年

度の事業が上手くいく、行かないが決まってくるのではな

いかと思います。去年の自分を反省するとこの被選理事会

の時もっと中身を協議、審議をしておくべきだったと反省

しています。特に前半のごたごたは、このことが原因だっ

たと思います。四元会長エレクト、今が勝負と思って頑張っ

ていただきたいと思います。

成功の法則その３３

魂の入った経営計画書が事業成功の秘訣

　クラブの現況と活動計画書がロータリーの経営計画書だ

１．例会変更

　伊万里西ロータリークラブ

　　 ３月１５日（木）　定款第６条第１節により 休会

　佐世保南ロータリークラブ

　　 ３月　２日（金）　定款第６条第１節により休会

　　 ４月　６日（金）　定款第６条第１節により休会

　　 ３月３０日（金）   １２：３０→１８：００～　

　　 弓張の丘ホテル　 観桜例会のため

　佐世保東ロータリークラブ

　　 ３月　８日（金）　定款第６条第１節により休会

　佐世保北ロータリークラブ

　　 ３月１９日（月）　定款第６条第１節により休会

　ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　 ３月１３日（火）　トロティネ　例会場使用不可の為

　　 ３月２７日（火） →３月２９日（木）１８：３０～　

　　 香門　 観桜例会のため

　

２．来　　信

　 ・ガバナー事務所

　  ①会員増強のお願い

　  ②牛津ＲＣ事務局連絡先変更のお知らせ
　　　ＴＥＬ・ＦＡＸ　０９５２－６６－１４６３
　・佐世保ロータリークラブ

　  「六十年史」の送付　

　　

３．伝達・通信   
　 ・本日例会終了後、第９回理事会を開催いたしますので、

　  理事・役員の方はよろしくお願いします。　   

ReportReportReport

宇佐八幡ロータリークラブ　　　本庄　康基様

佐世保南ロータリークラブ　　　西沢　雅幸様

と思います。そしてそれを作り込む為の会議が、被選理事

会だと思います。そして今からが被選理事会の本番です。

私も協力していきたいと思いますので、次年度の役員理事

のみなさんよろしくお願いします。



第1010回　平成24年3月1日号　P2 .

本日の合計　　　　    11,000 円

本年度の累計　　    525,000 円

担当：前田　眞澄君

佐世保南ロータリークラブ　西沢 雅幸様

　久しぶりにメイクアップします。よろしくお願いします。

田代 博之会長・富永 博美副会長・瀬戸 浩副幹事

　今日は八重野幹事欠席の為、進行が不安ですが…。クラ

ブ協議会「ＩＭの報告」となってます。進行のご協力よろ

しくお願いいたします。

八重野 一洋幹事

　皆さんこんにちは。本日は西海学園卒業式後、剣道部の

卒業生を祝う会にどうしても出席しなくてはならず、涙を

飲んで例会をお休みさせていただきます。私の代わりにマ

ジシャンが本業の瀬戸副幹事にお願いしました。本日は理

事会もあります。理事会の中盤頃には戻れるかなというス

ケジュールです。最初で最後の我儘を聞いていただいた田

代会長、ありがとうございます。ニコニコします。

松尾 英機君

　２月２８日白友会において、中央病院の有志の音楽バン

ドで浅野君がサックス奏者として立派に演奏していまし

た。私共のクラブに三人目のミュージシャン誕生にニコニ

コします。

牛島 義亮君

　本日、佐世保北高の卒業式に北星会会長として出席して

きました。久しぶりに卒業式の雰囲気をあじわいました。

ちなみに前田君はまだまだ私から卒業は出来ませんよ。

崎山 信幸君

　只今、３月定例議会、真っ最中です。今回の議会におい

ても議場において質問を行いますので、是非にお越しくだ

さい。また、テレビ佐世保でも中継されますので、よろし

くお願いいたします。日時は３月７日（水）、時間は午後３

時３０分前後から、約一時間の予定です。頑張ります。尚、

午後の議会に間に合いませんので、中座をいたしますこと

をお許しください。

川﨑 洋一君

　この数日、パソコンの再構築と１０ＴＢ分のデータ移行

をしている関係で、本日ラフな服装で例会に参加している

ことに申し訳なく感じニコニコします。

前田 眞澄君

　本日はあいにくの雨となりましたが、今日は３月１日、

うちの愛娘が佐世保西校を無事卒業することが出来まし

た。１年半ですが、男で１つで育て上げた娘が、だんだん

わかれたカミさんに似てくるのが、少し気になりますが、

まずはめでたし、めでたしということで、ニコニコします。

先ほどは井上さんありがとうございます。

１、[竹本実行委員長]　

　皆さんのご支援にて無事に又、盛大

にＩＭが終了して、深く感謝いたしま

す。松浦ＲＣの山本第５グループガバ

ナー補佐からも、直にお礼の言葉を頂

戴いたしました。東北方面を回り一番

に感じたことは、「また来てくださいね・忘れないでね」の

言葉でした。ＩＭ＝復興支援は良かったと想います。皆さん

のご支援に深く感謝いたします。

２、[企画総務部会　牛島部会長]　

　田代会長とご一緒した本日の卒業式

は、無駄の無い式典で関心いたしまし

た。送辞・答辞も簡潔で無駄がなく、

内容の充実した式典でした。それに

ＩＭの式典も震災・復興が中心の企画

でした。それぞれの立場にて活動を頂き感謝です。指山君

の性格を活用して頑張って頂きました。前田君、川崎君、

川島千鶴君、それに会計の橋口君と井上君、田雑君のご支

援に感謝です。それに、富永君にはレクサスにて、空港ま

で山東昭子さんを出迎え頂き、深く感謝いたします。

３、[登録接待部会　浅野部会長] 

　登録接待部会は、昨年１０月くらい

から、各クラブや来賓への案内状の作

成、登録用紙の作成・送付等を行いま

した。但し、原案の作成や、登録費の

請求等のほとんどの業務を、岩政副部

長、および北島さんにしていただきました。ありがとうご

ざいました。

　さて、準備で一番大変だったことは、名札の作成です。

五大奉仕と役員の６つのカテゴリーに参加者を分け、名札

を色分けをするというミッションが意外に大変な手間がか

かりました。１月は私の病院の仕事が多忙な時期で、この

色分け名札作成には少々嫌気がさしましたが、エクセルで

のクラブ名、奉仕名、会員名の入力、追加修正への対応な

ど多くの方に手伝っていただき、病院の職員にも支援して

もらいました。Ａ４版のカード専用シートへの出力ができる

ように名札のデザイン作成も必要で、色調の微修正もあり

ました。ＩＭの前々日に一気にプリントし、ネームホルダー

に差し込む等の作業を行いました。一部の他クラブメン

バーや、当クラブメンバーの分類には、岩政、前田親睦部

 ■　クラブ協議会 ・ IＭについて　■  
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長に手伝っていただきました。

　また、当日の追加修正に対応するために、無記入の名札

を色別に２０枚づつ用意し、テプラの出力イメージをセッ

トし、テープも買い込み、備えました。当日のテプラ対応

は瀬戸副幹事に担当してもらい、結果的には２０件ほどの

追加修正がありました。

　また、受付とコーヒーお茶の対応には、ロータリー経験

豊かなメンバーの円滑な対応に助けられました。部会メン

バーの、芥川君、長富君、後田君、瀬戸君、ありがとうご

ざいました。

４、[ＳＡＡ　四元部会長]　

　ＳＡＡ部会は受付の御手伝いと玄関

での御出迎えを担当いたしました。

副部会長の川島会員は式典の司会進行

担当、四元・西村会員はゲストの控室

案内、福田会員・鶴田会員・古賀会員

はホテルの玄関で他の出席クラブ会員の受付への誘導・案

内を担当して頂きました。式典プログラムにつきましては、

岩政幹事のよりのファクスでの確認、私の仕事は、ロータ

リーのマークと点鐘・会員全員のネクタイの配布・準備の

みでした。ちなみに懇親会でのソングリーダーのタクトも

前日買ってまいりました。

５、[会場設営部会　指山部会長]

　　（岩政君代理報告）　

　九十九観光ホテルの会場に大きなス

クリーンが無かったので、式典会場の

壁に投影することになり、大漁旗を含

め結果オーライでした。

６、[親睦部会 前田部会長]　

　懇親部会のメンバーは、私が部会長

で古川直記君、山瀧正久君、崎山信幸

君、宮崎正典君の５名で担当させてい

ただきました。苦労したのは今回テー

ブルを委員会別にするとの事でバラン

ス良く配席するのに苦労しました。しかし佐世保中央ＲＣ

の皆様の積極的なご協力もあり、当初の目的であるクラブ

間を超えた交流が出来たのではないかと思います。当日は

委員会メンバーがそれぞれ役割を十分に行っていただいた

お陰で、スムーズな運営が出来ました。ありがとうござい

ました。

７、[記録撮影部会 川崎部会長]　

　当日、カメラ・ビデオ３台を準備して、

トータルで８～１０時間の映像となり、

保存用と編集しても２～３時間になり

ます。只今準備中で、映像編集でもＮ

ＨＫを中心とし、天皇陛下のお言葉が

大変に評価を受けました。まだ報告書の作成が残っていま

すが最後まで気を抜かずやります。

８、[会計部会 橋口部会長] （岩政君代理報告）　

　例年になく少ない予算で企画しなければならなかった点

が大変でした。持ち前の佐世保中央ＲＣ魂をもって参加さ

れる皆様に喜んで頂ける様に運営しましたが、経費の関係

上ボランティアになった方々にはお詫びと感謝を申し上げます。

９、[ＩＭリーダー総括 坂井ガバナー補佐]

　ＩＭ開催にあたり、昨年７月よりＩＭ

実行委員会を立ち上げ、ＩＭ企画総務

部会・登録接待部会・ＳＡＡ部会・会

場設営部会・親睦部会・記録撮影部会・

会計部会を設け、佐世保中央ＲＣメン

バー全員参加のもと、それぞれが各自の底力をいかんなく

発揮していただき、盛会のうちに終了することができまし

た。皆様のご協力に深く感謝申し上げます。常日頃より奉

仕の精神で活動する同志、より力強い「絆」で結ばれたこ

とを確信した次第です。有難うございました。

ＳＡＡ： 鶴田 明敏君／音響：西村 浩輝君

次回例会／３月　８日１８：３０～

次回献立／ステーキ丼、サラダ、スープ


